

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan beberapa analisis serta pembahasan yang telah dikemukakan di bab sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat diperoleh adalah sebagaimana berikut:

1. Berdasarkan hasil uji yang dilakukan terhadap hipotesis pertama menunjukkan bahwasannya secara parsial harga emas memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap indeks saham syariah Indonesia (ISSI). Hal tersebutlah yang menunjukkan bahwasannya jika harga emas mengalami kenaikan, maka indeks harga saham syariah Indonesia juga mengalami kenaikan. Dan hal tersebut juga berlaku sebaliknya, dimana jika harga emas mengalami penurunan, maka indeks saham syariah Indonesia juga mengalami penurunan.
2. Berdasarkan hasil uji yang dilakukan terhadap hipotesis kedua menunjukkan bahwasannya secara parsial harga minyak dunia memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap indeks saham syariah Indonesia (ISSI). Hal tersebutlah yang menunjukkan bahwasannya jika harga minyak dunia mengalami kenaikan, maka indeks harga saham syariah Indonesia juga mengalami kenaikan. Dan hal tersebut juga berlaku sebaliknya, dimana jika harga minyak dunia mengalami penurunan, maka indeks saham syariah Indonesia juga mengalami penurunan.

3. Berdasarkan hasil uji yang dilakukan terhadap hipotesis ketiga menunjukkan bahwasannya secara parsial indeks harga perdagangan besar (IHPB) memiliki pengaruh yang negatif dan signifikan terhadap indeks saham syariah Indonesia (ISSI). Hal tersebutlah yang menunjukkan bahwasannya jika indeks harga perdagangan besar (IHPB) mengalami kenaikan, maka indeks harga saham syariah Indonesia mengalami penurunan. Dan hal tersebut juga berlaku sebaliknya, dimana jika indeks harga perdagangan besar (IHPB) mengalami penurunan, maka indeks saham syariah Indonesia mengalami kenaikan.
4. Berdasarkan hasil uji yang dilakukan terhadap hipotesis keempat menunjukkan bahwasannya kurs rupiah memoderasi (Tingkat rendah) hubungan antara harga emas terhadap indeks saham syariah Indonesia (ISSI). Hal tersebut menunjukkan bahwasannya kurs berperan dalam memperkuat hubungan antara harga emas terhadap indeks saham syariah Indonesia (ISSI). Dimana, hubungan tersebut bernilai positif sehingga jika kurs rupiah mengalami penguatan atau kenaikan, maka hubungan harga emas dengan indeks saham syariah Indonesia juga mengalami kenaikan.
5. Berdasarkan hasil uji yang dilakukan terhadap hipotesis kelima menunjukkan bahwasannya kurs rupiah memoderasi (tingkat sedang) hubungan antara harga minyak dunia terhadap indeks saham syariah Indonesia (ISSI). Hal tersebut menunjukkan bahwasannya kurs berperan dalam memperkuat hubungan antara harga minyak dunia terhadap indeks saham syariah Indonesia (ISSI). Dimana, hubungan tersebut bernilai positif sehingga jika kurs rupiah mengalami

penguatan atau kenaikan, maka hubungan harga minyak dunia dengan indeks saham syariah Indonesia (ISSI) juga mengalami kenaikan.

6. Berdasarkan hasil uji yang dilakukan terhadap hipotesis keenam menunjukkan bahwasannya kurs rupiah memoderasi (tingkat sedang) hubungan antara indeks harga perdagangan besar (IHPB) terhadap indeks saham syariah Indonesia (ISSI). Hal tersebut menunjukkan bahwasannya kurs berperan dalam memperkuat hubungan antara indeks harga perdagangan besar (IHPB) terhadap indeks saham syariah Indonesia (ISSI). Dimana, hubungan tersebut bernilai positif sehingga jika kurs rupiah mengalami penguatan atau kenaikan, maka hubungan indeks harga perdagangan besar (IHPB) dengan indeks saham syariah Indonesia (ISSI) juga mengalami kenaikan.

## **B. Implikasi**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat dikemukakan implikasi secara teoritis dan praktis sebagaimana berikut:

### **1. Implikasi teoritis**

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan support temuan dan dapat mendukung penelitian selanjutnya guna mengembangkan ilmu pengetahuan serta diharapkan dapat memperkaya khasanah ilmiah serta sebagai bahan masukan sekaligus tambahan pustaka terutama mengenai Pengaruh Harga Emas, Harga Minyak Dunia dan Indeks Harga Perdagangan Besar (IHPB) Terhadap Indeks Saham Syariah Indonesia dengan Nilai Kurs Sebagai Variabel Moderating pada Januari 2014 hingga Desember 2019.

### **2. Implikasi Praktis.**

Penelitian ini dapat dijadikan sebagai masukan dan bahan pertimbangan untuk melakukan investasi atau mengembangkan aset yang dimilikinya. Dengan begitu, minimalisir resiko investasi dapat diminimalisir/dikurangi. Selain itu, dapat menyumbang kajian ilmu dan pengetahuan bagi masyarakat luas mengenai Pengaruh Harga Emas, Harga Minyak Dunia dan Indeks Harga Perdagangan Besar (IHPB) Terhadap Indeks Saham Syariah Indonesia dengan Nilai Kurs Sebagai Variabel Moderating pada Januari 2014 hingga Desember 2019. Selain itu, dapat juga dijadikan sebagai salah satu referensi mengenai seberapa besar perkembangan atau hal hal yang perlu dijadikan pertimbangan untuk melanjutkan investasi atau sebagai pertimbangan untuk mengetahui keadaan serta posisi investasi yang dilakukannya. Khususnya dalam kurun dan jangka waktu Januari 2014 hingga Desember 2019. Dengan demikian, para investor dapat menjadikan penelitian ini sebagai salah satu bahan pertimbangan untuk mengambil sebuah keputusan atau kebijakan baru terhadap investasi yang sedang dilakukannya.

### **C. Saran**

#### **a. Bagi calon investor/ perusahaan**

Sebagai masukan dan bahan pertimbangan untuk melakukan investasi atau mengembangkan aset yang dimilikinya. Dengan begitu, minimalisir resiko investasi dapat diminimalisir/dikurangi. Selain itu, dapat menyumbang kajian ilmu dan pengetahuan bagi masyarakat luas mengenai Interaksi Harga Logam Mulia Emas, Harga Minyak Dunia dan Indeks Harga Perdagangan Besar (IHPB) Terhadap Indeks Harga Saham Syariah Indonesia dengan Nilai Kurs Sebagai Variabel Moderating pada Januari 2014 hingga Desember 2019.

b. Bagi pemegang saham

Dapat dijadikan sebagai salah satu referensi mengenai seberapa besar perkembangan atau hal hal yang perlu dijadikan pertimbangan untuk melanjutkan investasi atau sebagai pertimbangan untuk mengetahui keadaan serta posisi investasi yang dilakukannya. Khususnya dalam kurun dan jangka waktu Januari 2014 hingga Desember 2019. Dengan demikian, para investor dapat menjadikan penelitian ini sebagai salah satu bahan pertimbangan untuk mengambil sebuah keputusan atau kebijakan baru terhadap investasi yang sedang dilakukannya.

c. Bagi Pascasarjana Institut Agama Islam Negeri Tulungagung

Manfaat penelitian ini Untuk menambah kajian serta menambah khasanah keilmuan, khususnya bagi adik kelas yang mungkin membutuhkan sebagai bahan referensi serta sebagai bahan perbandingan bagi peneliti lain di kemudian hari. Dengan penelitian ini diharap dapat memberikan pengetahuan akan kesamaan teori yang di dapat di kampus dengan penerapan dimasyarakat yang sebenarnya.

3. Bagi Peneliti Lanjut

Memberikan gambaran dan informasi yang bermanfaat mengenai Interaksi Harga Logam Mulia Emas, Harga Minyak Dunia dan Indeks Harga Perdagangan Besar (IHPB) Terhadap Indeks Harga Saham Syariah Indonesia Dengan Nilai Kurs Sebagai Variabel Moderating pada Januari 2014 hingga Desember 2019. Selain itu, penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan acuan untuk penelitian selanjutnya terutama yang berminat untuk mengkaji tentang penelitian ini lebih lanjut.